北米原産の多年草で、5月から7月にかけて黄色のコスモスに似た花を咲かせる。かつては工事の際の法面緑化などに利用されたこともあり、苗も販売されていたが、繁殖力が強く在来の野草を脅かし生態系に悪影響を及ぼすことが分かったため、平成18年に特定外来生物に指定された。

る。

専門業者による

一づき、

な時期に必要な修繕をするこ

●第4種踏切道

答弁 吉井西運動公園と吉井プールではトイレの洋式化を 用開始した吉井中央公園は全 て洋式トイレである。吉井文 化会館については、平成30年 度に洋式の多目的トイレを新 設しており、今後も会館内の トイレの洋式化を検討したい。 トイレの洋式化を検討したい。

の薬剤の配布、生産部会へのおり、本市では全果樹農家へ62本の果樹が被害を受けて

答弁

令和5年度末までに2

その対策は。による果樹農家の被害状況と

クビアカツヤ

カミキリ

答弁 給食費の無償化は、国 答弁 給食費の無償化は、国 の責任において全国的に取り 組むべきものと考えており、 全面無償化については国の動 合を注視したいと考えている。 方を注視したいと考えている。 を方式に なっていない現在の学校数は。 また、給食センターの数とそ が稚園3園、小学校14校、中学校4校となっている。学校 治食センターは3施設で、建 総食おおむね25年から40年経

状況と、

レの改修の計画は。

状況と、牛伏山第2駐車場のーツ施設のトイレの洋式化の買問 吉井地域の文化・スポ

求め防除の要請をしている。周囲への影響について理解を等に対し正しい情報を伝え、

踏切があることを示す警標だけが設置され、列車の接近を知らせる警報機や自動遮断機が設置されてい

として、農産物出荷農家に対する1件当たり10万円の支援、で記定機業者および認定新規就限定農業者および認定新規就では、1件当たり10万円の支援、

の支援を実施している4回、総額3億534

通じて

きた。 る国や 県道の

路側帯での生息が多く

確認されており、

市与も、佐田のでは、

防除して

有地で

は必要に応じて所有者

防除を行っており、民市有施設では所管課を

行われている。今後本市でもで学校給食費の完全無償化が既に県内の6割、21の市町村

向けた取り組みが始まるが、も学校給食費の一部無償化に

本市

答弁 本市では物価高騰対策騰に対する本市の対応は。 質問 農業資材、肥料等の高

特定外来生物でもあるオオキ

生態系に悪影響があり

ギクへの対応は。

本市では河

敷や

本市の特定外来生物等の対策

安心・安全な学校給食の一来年度から始まる学校給食の一

(日本共産党) **金子 和幸**

樋ぐ口を

(新風会) **哲郎**

白石 隆夫

● 日本版DBS

質問 市営住宅の共益費の徴 は現時点では検討していない は現時点では検討していないが、他自治体の状況等を踏まが、他自治体の状況等を踏ま が、他自治体の状況等を踏ま で いる。フリースクールに通う に金額が異なることや、徴収 答弁 共益費は団地や棟ごと 収・管理を市で行う考えは。 考に研究してい他自治体の取り よる共益費の管理が円滑に進 むよう支援していくとともに 滞納対策などの課題も 引き続き管理人に り組みなどを参 を行

教員・保育従事者などによる子どもへの性暴力防止のために、性犯罪の前科確認を事業者に義務付ける 仕組み。

質問 不登校対策として校内教育支援センターの拡充が重要と考えるが、本市での設置要と考えるが、本市での設置要と考えるが、本市での設置要と考えるが、本市では本年度から小学校4校、中学校6校に校内学校4校、中学校6校に対方では本年度から小学校支援員の配置や授業配信が支援した。

護師確保の照質問 本市が 育てなんでもセンター ダンスを行 在看護職員 育てなんでもセンターがあるタンスを行っているほか、子実施し、病院見学や就職ガイ任看護職員へのバスツアーをして看護師を目指す学生や潜して看護師を目指す学生や潜して の取り組みは。 取り組み 就職促進事業と

の届出および火葬等の手続が亡くなった場合などは、が亡くなった場合などは、 件数は元年度6件、 た件数は令和元年度11件、 つている。 火葬等の手続き 納骨を行 市が火葬を行 った 、い市方 答弁

(市民クラブ) **林 恒 徳**

護師

の 確

(市民クラブ) 順りぐち 順かの 「順力のである」

題 課

今後の道路整備の取り組みは。 答弁 鼻高展望花の丘は、大 答弁 鼻高展望花の丘は、大 型バスなどによる団体の来場 も多いことから、渋滞解消や 大型車両の通行と歩行者の安 大型車両の通行と歩行者の安 大型車両の道路拡幅事業を進 めている。必要な用地の確保 めている。必要な用地の確保 めている。必要な用地の確保 り組んでいきたい。 質問 鼻高展望花の丘は県内 であるが、イベント時には周 であるが、イベント時には周 であるが、イベント時には周 である。周辺整備を含めた 滞となる。周辺整備を含めた の道路整備の取り組みは。

制度を導入する考えは。の学校・園で日本版DBSのが問題視されているが、本市質問の子どもに対する性犯罪質問の子どもに対する性犯罪 全に学校生活を送る上で必 な対策と考えるが、 (まえながら研究したい。いては、今後国の指針等を ・生徒が安心 導入等にが安心・安

諸政

市 営 住 宅学校教育における諸課題

中村 さと美

署への記

荒木 征二 (たかさき未来)

職 員 の 処遇 と待

答弁 近年の賃上けの景響、 一発生している。例えば、1日 発生している。例えば、1日 発生している。例えば、1日 の範囲内で勤務することを を制限せざるを得ない問題が を制限せざるを得ない問題が が上昇している一方、扶 ている。今後も、 あるのに対し、ま が中心の総務部が が中心の総務部が ーションの推進な女の偏りのないが 力年計 援することで、 これからの対応方針 上信電鉄の費用負担を市が支 第4種踏切道の今後の対策 、の積極的な 偏りのないジョブローテの積極的な配置がどかった部は50・7%となって部でのに対し、市民対応が中のに対し、市民対応が中のに対し、市民対応が中のに対し、市民対応が中のに対し、市民対応が中のに対し、市民対応が 市内の第4種踏切道はからの対応方針は。 -テーションの現場本市の女性職員の 画で取り ては月 も上信電鉄沿線で、 の部署別の 高橋 新風会) いつ ては 企画部 の学校! \mathcal{O} がで、高 女性職 日の のジ

・記二事故を受け、人命に 11カ所の計21カ所存在する。 ははに10カ所、吉井地域に 10カ所、吉井地域に 応が必要であると認識してい関わる問題として速やかな対での死亡事故を受け、人命に 直への改良を基本方針とし、れた場合を除き、第1種踏は、地元で廃止の合意が得は、地元で廃止の合意が得い。市内21カ所の第4種踏切 小 • ・**中学校としての危**で取り組んでいく。 とで、来年度から5

域、PTAなどの協力を得て<mark>答弁</mark> 各学校では教職員や地**険箇所の把握方法は。** い、安全確保に努めを基に、合同点検めを基に、合同点検め険箇所の把握に努め 通学路 の把握に努めていいの安全点検を行い 17 17 る。 危

被害樹の伐

高崎モデ

・処理費の全額。本年度はこれ

; · 処理費

専用ネッ

トの配布などの支援

を行

つ

てきた。